

さいたま市立浦和高校女子バドミントン部

2025.10.03

【新入大会団体戦】

個人戦を終えて、団体戦に臨みました。メンバーは8名登録、高校始めの選手も含まれます。9月10日の予選リーグ、12日に決勝トーナメントという日程でした。また個人戦の結果から第5シードで団体戦に臨みました。

まずは初日の予選リーグです。市高を含めた5校ブロックで、4試合を戦います。今回の団体戦は、2複3単形式なので選手の消耗が激しい大会でもあります。以下の結果になりました。

- 1試合目 vs 栄東 3-0 勝
- 2試合目 vs 与野 3-0 勝
- 3試合目 vs 合同 3-0 勝
- 4試合目 vs 川口市立 3-1 勝

4勝でリーグ1位となり、決勝トーナメント出場です。一人当たりの試合数をなるべく均等にしてメンバー全員が複数試合行うことができました。また、2年生はブロックの本部運営を担当し、計10試合を分担して尽力してくれました。1年生は毎試合の審判を担当することで、大会の雰囲気や選手のプレーを肌で感じることができたと思います。

続いて2日目。初日の結果からベスト8以降の決勝トーナメントです。

- 準々決勝 vs 浦和麗明【第4シード】 1-3 負
- 順位決定戦 vs 浦和南【第8シード】 3-1 勝
- 順位決定戦 vs 川口北【第7シード】 3-2 勝

最終順位 第5位 市立浦和史上最高位!!

個人戦ダブルスに続いて、市立浦和史上最高位となりました。さまざまな価値ある結果なので詳細を続けます。

第1位 埼玉栄【インターハイ出場校】

第2位 浦和北【関東大会出場校】

第3位 大宮東高校【関東大会出場校】

第4位 浦和麗明高校

に次いでの第5位でした。同地区に(インターハイ出場校を含めて)関東大会出場校が3校いる中でのこの順位は、非常に価値が高いと思います。今回の地区大会で真剣にベスト4(県大会出場)を狙って準々決勝を戦ったのは第5シードだった本校まででしょう。その後の順位決定戦は、シード順でいけば追われる立場でもあり

精神的にタフな試合が続きました。途中、体調不良や不安定になる場面もありましたが、男子を合わせた大応援団の後押しもあり戦い抜くことができました。県大会出場は4校なので悔しい面も残りますが、単純に(南部地区5位×4地区)考えれば県ベスト16~32という結果でもあり、新チームの団体戦としての収穫は多かったと思います。

さらに、2学期早々に実力テストがあり、土日は文化祭があり、振替休日に練習して団体戦に臨むという日程でした。非常に厳しい日程でしたが、学業と学校行事に一生懸命取り組む中で部活動にも全力で、という市高生らしさを感じられる期間でもありました。

応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございます。

【部長より】

今回の新人戦地区大会では第5位という結果になりました。県大会出場は叶いませんでしたが、チーム一丸となって戦い、部員全員が大きく成長することができました。この大会に向けて優しく指導してくださった菅原先生、5位決定戦で力強い応援をしてくれた男子バドミントン部へ感謝の気持ちでいっぱいです。この大会を通してチームの地区・県の中での現在地も分かったので、次の大会に向けて目標を立てることができました。この大会で得たものを糧にして、春の現2年生最後の大会に向けて練習していきます。

